

Et dans la violence, attendre le champ de la connaissance, élever son esprit, c'est l'ancien maître des Régions libérées, qui a eu la lourde tâche de présider aux premiers travaux de reconstruction, ne pouvait éprouver de satisfaction plus vive que de savoir, au travers de cette exposition, cette région qu'il avait parcourue jadis en tous sens, le cœur serré et l'âme en deuil, et de retrouver aujourd'hui magnifiquement équipées, près à toutes les conquêtes patriques du travail et du progrès.

Maintenons l'activité économique du pays pour supporter allègrement l'épreuve qui nous est imposée !

« Enfin, messieurs, j'ai tenu encore à venir parmi vous pour vous féliciter de ce que vous avez su faire de votre pays, de ce que vous avez su faire de votre pays, de ce que vous avez su faire de votre pays... »

« On a dit et répété, ces temps derniers, que c'était un devoir strict de tout faire pour maintenir l'activité économique du pays, de ne pas restreindre ni dans ses achats, ni dans ses conceptions d'avenir, et de mener son train de vie habituel comme si l'horizon n'était pas chargé de nuages... »

« Justifions la parole si émouvante prononcée lors de la commémoration de Jeanne d'Arc par l'éminent ambassadeur des Etats-Unis d'Amérique lorsqu'il affirmait que l'unité et la sérénité de la France aujourd'hui, font honneur à la race humaine... »

« Ouï, la France est unie et sereine, elle est forte de ses sacrifices, elle est fière de son régime démocratique et de la pratique des libertés essentielles... »

« L'Exposition du Progrès social est une manifestation de son état d'âme, je souhaite qu'elle se poursuive dans une atmosphère de détente et de joie... »

« Je salue les nations étrangères qui viendront, dans la magnifique salle, où les réalisations sociales de nos régions... »

« Je bois à la France et à la République... »

« Une longue ovation salua la fin de ce discours et un vibrant vivat fut lancé... »

« La réception à l'hôtel de ville le 16 h. 35, le président et les personnalités quittent la préfecture... »

« Parmi les grandes fêtes organisées dimanche, à Lille, par l'Exposition du Progrès social, le concert de l'Association symphonique du Conservatoire de Roubaix... »

« Nous reviendrons demain plus longuement sur cette brillante soirée... »

« Enfin, M. Lebrun termine en rendant hommage à la mémoire de MM. Gustave Delory et Roger Salengro... »

« La visite de l'Exposition La dernière manifestation de la Journée devait se dérouler à l'Exposition du Progrès social... »

« M. Lebrun, dans sa réponse, déclare notamment que cette exposition est le signe du bon équilibre moral de ces populations... »

« Dans les salles d'écoles, près du Jardin d'enfants, ils reçoivent des fleurs et des compliments de la part de tout petits... »

M. DALADIER magnifiquement le travail de redressement accompli par la France depuis un an

Il met en relief la force de notre patrie, qui repose sur l'union de ses fils et souligne sa volonté de s'opposer à toutes les tentatives de domination.

Il annonce la mise en œuvre prochaine d'une politique de natalité qui se traduira par la publication du code de la famille française et de l'utilisation de la jeunesse pour le développement de l'empire.

L'arrivée à Paris

L'amélioration du climat social

L'Europe a le choix entre la collaboration et la domination

La loi de l'effort

Une politique de l'intérêt national

Le concert de l'Association symphonique du Conservatoire de Roubaix au Grand Théâtre de Lille

La visite de l'Exposition

Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir

Le panegyrique de sainte Jeanne d'Arc

La nécessité du sacrifice de Jeanne

Une politique de natalité

Les discours dominicaux

L'histoire de Jeanne d'Arc n'est pas seulement une épopée, elle est une leçon d'union et de discipline, déclare M. Champetier de Ribes

Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir

L'érection de l'église de Domremy en basilique nationale

Le cardinal Villeneuve, légat du Pape, se réjouit de voir tous les Français unis autour de Sainte Jeanne d'Arc

L'émouvante procession des reliques de cinquante saints et saintes de France

Le panegyrique de sainte Jeanne d'Arc

La nécessité du sacrifice de Jeanne

Une politique de natalité

Les discours dominicaux

L'histoire de Jeanne d'Arc n'est pas seulement une épopée, elle est une leçon d'union et de discipline, déclare M. Champetier de Ribes

Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir

Le prix de Diane A Chantilly

Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir

Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir

Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir

Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir

Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir

Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir

Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir

Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir

BARBES NEUBLES
LILLE
114, Rue Nationale

PETITE CORRESPONDANCE

QUESTION DU JOUR N° 146. — Et si l'on avait fait un livre de comptes spécial pour la taxe d'armement ?

REPOSEZ-VOUS. — Non, les armements qui sont destinés à la défense nationale ne sont pas destinés à la défense nationale. Ils sont destinés à la défense nationale.

LE PRIX DE DIANE A CHANTILLY

Le prix de Diane, qui se dispute à Chantilly, est une épreuve importante de l'équitation française. Elle est réservée aux juments et se dispute sur une distance de 2.000 mètres.

Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir

Paris, 4 juin. — Le Comité exécutif du parti radical s'est réuni dimanche matin à Valenciennes. Les discours de M. Daladier, qui ont été publiés dans la presse, ont été lues et approuvés par le Comité.

Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir.

FÉMINA
94, Rue Nationale - LILLE

présente actuellement ses articles de PLEIN ÉTÉ, Robes de Plage, de Tennis, Shorts, etc...

et Soie, CETTE SEMAINE, avec de GROS RABAIS, sa première collection de Printemps : Robes, Manteaux, Tailleurs, Blouses.

QUAND VOTRE CONCURRENCE EST CONVAINCUE QUE VOUS DÉPENSEZ TROP POUR VOTRE PUBLICITÉ, VOUS ÊTES SUR LE CHEMIN DE LA PROSPÉRITÉ.

« Dans les salles d'écoles, près du Jardin d'enfants, ils reçoivent des fleurs et des compliments de la part de tout petits... »

« M. Lebrun, dans sa réponse, déclare notamment que cette exposition est le signe du bon équilibre moral de ces populations... »

« Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir... »

« Le parti radical fait confiance à M. Daladier et l'invite à persévérer dans la politique qu'il a suivie depuis son accession au pouvoir... »